



## Polizeiinspektion Halle (Saale)

### Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

### Kriminalitäts- und Verkehrslage

#### Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Ostersonntag:

#### Stadtgebiet Halle (Saale)

##### Brand an Garage für Elektrorollstühle

Im Carl-Crodel-Weg ereignete sich am Samstagvormittag, gegen 09.00 Uhr, vor einer Garage für E-Rollstühle ein Brand. Ausgangspunkt waren zwei mit Sachen beladene Einkaufswagen, welche augenscheinlich vor der Garage entzündet wurden. Die Kräfte der Feuerwehr konnten verhindern, dass das Feuer komplett auf die Garage übergriff. An deren Tor entstand ein Sachschaden von ca. 1.000 Euro. Zwei in der Garage befindliche Rollstühle wurden verrußt. Deren Schaden ist noch unklar.

##### Alkoholisierte Autofahrerin

Zeugen informierten am Samstag die Polizei, dass eine Autofahrerin mit auffälliger Fahrweise durch Trotha fuhr. Die alarmierten Einsatzkräfte konnten den Audi der Frau am Dessauer Platz feststellen. Schließlich gelang es den Beamten das Auto gegen 13.30 Uhr im Bereich der B100/Rosenfelder Straße anzuhalten und zu kontrollieren. Ein Atemalkoholtest bei der Fahrerin ergab einen Wert von über 2,3 Promille. Ihre Fahrt war damit beendet, der Führerschein wurde sichergestellt.

##### Fahrzeugbrand auf der BAB14

Auf dem Verzögerungstreifen der A14-Anschlussstelle Halle-Ost (Fahrtrichtung Leipzig) stand am Samstag, gegen 19.30 Uhr, ein VW Kastenwagen im Brand. Personen wurden nicht verletzt. Die Kräfte der Feuerwehr konnten das Feuer löschen. Am Auto entstand durch das Feuer ein Totalschaden. Auch die Fahrbahndecke wurde in Mitleidenschaft gezogen. Das Auto

wurde abgeschleppt. Eine Brandursachenermittlung wurde eingeleitet.

### **Tätliche Auseinandersetzung**

Am Samstag kam es gegen 22.00 Uhr auf dem Marktplatz zu einer Auseinandersetzung zwischen fünf männlichen Personen, welche aufeinander einschlugen. Dabei soll unter anderem Teile eines City-Rollers und ein Gürtel verwendet worden sein. Die Beteiligten im Alter zwischen 16 und 22 Jahren flohen anschließend in unterschiedliche Richtungen, konnten durch alarmierte Polizeikräfte noch im Nahbereich gestellt werden. Ein 22-jähriger wurde durch den Rettungsdienst mit leichten Verletzungen zur ambulanten Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Die Ermittlungen zum Grund der Auseinandersetzung dauern an. Die Personen erhielten einen Platzverweis für den Marktplatz.

### **Saalekreis**

#### **Nachtrag zur schwerverletzten Person nach Messerangriff**

*Bezug: Pressemitteilung der PI Halle (Saale) Nr. 073 / 30.03.2024*

Das 21-jährige Opfer befindet sich weiterhin im Krankenhaus. Sein gesundheitlicher Zustand ist aktuell stabil. Darüber hinaus wurde im Rahmen der weiteren Ermittlungen bekannt, dass zwei weitere Beteiligte im Zusammenhang mit der Auseinandersetzung leichte Verletzungen erlitten haben. Diese erforderten allerdings keine ärztliche Behandlung.

Im Ergebnis der ersten intensiv durchgeführten Ermittlungen stellte die Staatsanwaltschaft Halle am Sonntag gegen den 16-jährigen einen Haftantrag. Der zuständige Haftrichter verkündete die Untersuchungshaft. Er wurde in eine Jugendanstalt eingeliefert. Hingegen wurde auf Grundlage des Ermittlungsstandes der 17-Jährige am Samstagabend wieder auf freien Fuß gesetzt.

### **Motorroller abgebrannt**

Merseburg – Am Samstag brannte gegen 21.15 Uhr aus bislang unbekannter Ursache im Kötzscher Weg ein abgestellter Motorroller. Er fiel den Flammen komplett zum Opfer. Die Brandursachenermittlung läuft.

## **Burgenlandkreis**

### **Verkehrsunfall mit mehreren Verletzten**

Meineweh / OT Unterkaka – Am Samstag wollte ein Pkw-Fahrer gegen 11.00 Uhr aus seiner Grundstücksausfahrt nach links in die Hauptstraße einbiegen. Dabei kam es zu einer Kollision mit einem Pkw, welcher in Richtung Zeitz unterwegs war. Der Fahrer dieses PKW wurde vom Rettungsdienst zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Drei weitere Insassen des Autos wurden leicht verletzt und vor Ort vom Rettungsdienst versorgt. Der Fahrer des abbiegenden Fahrzeuges blieb unverletzt. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden.

### **Verkehrsunfall mit Radfahrer**

Weißenfels / OT Borau – Am Samstag gegen 12.30 Uhr kollidierte in der Selauer Straße ein Pkw beim Abbiegen in Richtung Drei Wege mit einem seitlich fahrenden Radfahrer. Dieser stürzte daraufhin über die Motorhaube und trug leichte Verletzungen davon. Er wurde mit leichten Verletzungen in eine Klinik gebracht.

### **Nach Auseinandersetzung ins Krankenhaus**

Naumburg – Am Samstag kam es gegen 22.20 Uhr bei einer Veranstaltung am Stadion in der Saalestraße zu einer Auseinandersetzung zwischen zwei Männern. Nach vorangegangenen Streit schlug ein 44-Jähriger auf einen 47-Jährigen ein. Der Ältere verlor daraufhin das Bewusstsein und wurde nach erster Behandlung vor Ort durch den Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht. Dort erfolgte eine stationäre Aufnahme.

## **Brand eines Mülltonnenhäuschens**

Weißenfels / OT Leißling – Am Einkaufszentrum im Bereich Am Marktwege brannte am Sonntagmorgen, gegen 0.30 Uhr, ein Mülltonnenunterstand. Wieviel Mülltonnen dem Feuer zum Opfer gefallen sind, ließ sich in der Nacht nicht feststellen. Die Feuerwehr löschte den Brand ab. Erste Schätzungen gehen von mindestens 6.000 € Sachschaden aus. Die Brandursachenermittlung wurde aufgenommen.

## **Mansfeld-Südharz**

### **Auto fährt gegen Hauswand einer Kita**

Lutherstadt Eisleben – Am Samstagmorgen war ein Pkw auf der Hauptstraße in Richtung Dachsoldstraße unterwegs, als er gegen 06.30 Uhr in einer Linkskurve auf die Gegenfahrbahn abkam, gegen ein am Straßenrand parkendes Auto, weiter durch ein Gebüsch und dann gegen die Hauswand einer Kindertagesstätte fuhr. Der 24-jährige Fahrer, welcher sich allein im Auto befand, wurde leicht verletzt. An den beiden Fahrzeugen entstanden erhebliche Sachschäden. Sie mussten von einem Abschleppdienst geborgen werden. Der Schaden an der Hauswand wird auf ca. 3.000 € geschätzt. Ein Atemalkoholtest beim Fahrer ergab einen Wert von über 1,9 Promille. Zudem verlief ein Drogenschnelltest positiv. Gegen ihn wurde weitere Maßnahmen eingeleitet. So wurde unter anderem sein Führerschein beschlagnahmt.

## **Brand eines SUV's**

Mansfeld / OT Vatterode – Am Samstag ereignete sich gegen 11.00 Uhr ein Fahrzeugbrand in der Dorfstraße. Die Feuerwehr löschte das Feuer an dem SUV ab. Erste Hinweise deuten auf einen Kabelbrand im Motorraum hin. Der entstandene Sachschaden kann noch nicht beziffert werden.

## **Frontalzusammenstoß**

Hettstedt – Zwischen Siersleben und Hettstedt ereignete sich am Samstag, gegen 11.40 Uhr, ein schwerer Verkehrsunfall. Nach ersten Erkenntnissen kam eine Pkw-Fahrerin, welche in Richtung Hettstedt unterwegs war, aus bislang unbekannter

Ursache in den Bereich der Gegenfahrbahn und fuhr frontal in einen entgegenkommenden Pkw. Die Kräfte der Feuerwehr mussten die Insassen teilweise aus ihren Fahrzeugen befreien. Die 76-jährige Fahrerin wurde schwerstverletzt mit einem Rettungshubschrauber in eine halesche Klinik gebracht. Der Fahrer des entgegenkommenden Pkw musste ebenfalls mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden. Seine 45-jährige Beifahrerin gilt bislang als leicht verletzt. Beide Autos mussten durch einen Abschleppdienst geborgen werden.

## **Mülltonnenbrand**

Hettstedt – In der Fritz-Sauer-Straße standen in der Nacht zum Sonntag, gegen 23.50 Uhr, drei nebeneinanderstehende Mülltonnen in Brand. Durch das Feuer wurde zudem die Fassade von zwei angrenzenden Häusern sowie eine Hecke beschädigt. Die Feuerwehr konnte Schlimmeres verhindern. Erste Schätzungen zum Schaden liegen bei 2.000 €. Die Brandursachenermittlung wurde aufgenommen.

## **Polizeiinspektion Halle (Saale)**

Pressestelle

Merseburger Straße 06  
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: [presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de)